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BOI RUIZ, DIRECTOR DE LA UNIÓN CATALANA DE HOSPITALES, EN EL CONGRESO DE 
LOS DIPUTADOS 
 

“Propongo que el Pacto por la Sanidad recoja el copago, una 
subida de la financiación sanitaria y los modelos de gestión 
público-privado” 
 
 
Defiende la desburocratización de los centros sanitarios y pide un modelo único 
de carrera profesional 
 
 
Leire Sopuerta Biota. Madrid 
El director de la Unión Catalana de Hospitales, Boi Ruiz i García, ha comparecido en la 
Subcomisión del Pacto por la Sanidad donde, según ha explicado a Redacción 
Médica, ha elaborado “propuestas técnicas que requieren una decisión política”. Entre 
las iniciativas transmitidas a los diputados destacan el aumento de la financiación 
sanitaria, la aplicación del copago y la defensa de los modelos de gestión que implican 
la colaboración público-privada.  
 
El Pacto por la Sanidad, a su juicio, tiene que aparcar el debate de la gestión sanitaria. 
Ruiz ha defendido que los modelos de gestión que implican colaboración público-
privada "no son buenos o malos por si mismos sino por sus resultados". De ahí que 
haya defendido la aplicación de estos modelos en las distintas comunidades 
autónomas.  
 
La financiación ha sido otro de los asuntos tratados en la Subcomisión. Para Ruiz se 
debe fijar una subida mínima en los fondos destinados a materia sanitaria 
“independientemente de las circunstancias económicas del momento”. Para é, este 
crecimiento debe ser “inamovible” porque el presupuesto para sanidad “no puede 
quedarse igual”. Asimismo, ha pedido que toda nueva prestación sanitaria vaya 
acompañada de su presupuesto correspondiente.  
 
Asimismo, el director de la Unión Catalana de Hospitales ha defendido la entrada del 
copago en el sistema sanitario como medida “disuasoria y recaudatoria”. Considera 
que la polémica surgida sobre este asunto es “ideológica” y basa su defensa en que 
“el sistema sanitario tiene suficiencia presupuestaria por lo que de algún lugar hay que 
sacar el dinero y de alguna manera hay que corregir el abuso que se hace de los 
servicios sanitarios”. 
 
También ha solicitado un sistema de cálculo poblacional igual en todo el país y una 
distribución de recursos homogénea en las comunidades autónomas. La 
desburocratización de los centros sanitarios y la profesionalización “al máximo de la 
gestión” son otras de sus propuestas. Sobre esta última, Ruiz ha insistido en la 
importancia de aplicar mecanismos de gestión “útiles”, algo que “no significa 



privatizar”.  
 
Sobre los profesionales sanitarios, ha comentado la necesidad de una carrera 
profesional única y la importancia de “desplegar” normas vigentes como la Ley de 
Cohesión y Calidad del Sistema Nacional de Salud, la Ley General de Sanidad y la 
Ley de Ordenación de las Profesiones Sanitarias. 


